# 700M 27 UPL



## 第13回まつぶし緑の丘公園秋の花まつりを 開催しました

10月21日、大川戸地区県営まつぶし緑の丘公園利用促進委員会の主催により行われました。当日は、台風の影響により、晴天の下でコスモスを見ることはできませんでしたが、地元団体による出し物や模擬店などで、まつりを盛り上げました。



#### 県立松伏高等学校の生徒が選挙事務を行いました

10月22日、これから有権者となる高校生に、選挙への関心を高めてもらうことを目的として、県立松伏高等学校の生徒8名(期日前投票日4名 投票日4名)が、衆議院議員総選挙の投票所で選挙事務を行いました。



第33回健康大学文化祭を開催しました

11月10日、北部サービスセンターで、約150名が参加し、書道・絵手紙・手工芸・いけ花の作品展示やカラオケ・太極拳・フォークダンス・舞踊・民謡の演芸発表が行われました。



### 松子連体験ツアーに行ってきました

10月29日、松伏町子ども会育成会連絡協議会主催の体験ツアーが開催されました。今年は千葉県印旛郡栄町にある「千葉県立房総のむら」を訪れました。

昔の時代の町並みや風景の中で、小物作りをしたり探検をしたりしました。学校や学年の異なる友達が一緒になって、わくわくする体験ができました。



# 第42回松伏町民文化祭を開催しました

11月5日、今年は「育て 広がれ 文化祭」をテーマに、中央公民館で開催し、約2,200人の方が来場しました。様々な作品の展示、華やかな舞や美しい歌声、昔の遊び体験などが行われ、大いに盛り上がりました。



# **障がい者スポーツレクリエーション大会を** 開催しました

11月11日、松伏小学校体育館で、埼玉県障害者交流センター、埼玉県障害者スポーツ協会、埼玉県障がい者スポーツ指導者協議会、松伏町スポーツ推進委員、松伏町民生委員・児童委員協議会、NPO法人ぱっその協力のもと、障がい者やご家族91人が参加しました。